

Nordbayerische Mannschaftsmeisterschaft 1988

Herren vom KC Adler Bamberg blieben unter ihren Möglichkeiten

Die nordbayerischen Mannschaftsmeisterschaften der Privatkegler für Damen und Herren wurden heuer erstmals ausgetragen. Ausrichter war die Bamberger Privatkegler-Vereinigung. Startberechtigt waren jeweils die Meister der Privatkegler-Vereinigungen Nordbayerns. Bei den Damen waren acht Vierer- und bei den Herren neun Fünfer-Mannschaften am Start.

Nach spannendem Verlauf siegte bei den Damen mit 1575 Holz der KG Berching (Vgg. Sulz-Altmühl) vor Lochkugel '78 Nördlingen (Vgg. Nördl.) mit 1563 Holz. Den dritten Platz belegte mit 1547 Holz 1. Taxi-SC Fürth (Vgg. Nbg.).

Die weiteren Plazierungen: 4. KC Dr. Renger Strullendorf (Vgg. Bbg.) 1540 Holz, 5. KC Felix Waldsassen (Vgg. Ofr./Opf.) 1517, 6. KC „Hau-Ruck“ Zeil (Vgg. Zeil) 1485, 7. Mittwochskegler Haßfurt

(Vgg. Haßf.) 1473 und 8. BSG Grundig Fürth (Vgg. Fürth) 1460 Holz. – Beste Einzelkeglerin war mit ausgezeichneten 444 Holz Renate Turner Lochkugel '78.

Bei den Herren gewann in überlegener Manier mit 2189 Holz die Mannschaft von Gut-Holz Rehau (Vgg. Ofr./Opf.) den Titel. Den zweiten Platz belegte mit 2001 Holz KC „Hau-Ruck“ Zeil (Vgg. Zeil) vor KG Konstein-Wellheim (Vgg. Sulz-Altmühl), 1995 Holz.

Die weiteren Plazierungen: 4. Deutsche Eiche Fürth (Vgg. Fürth) 1919, 5. Sandhasn Schwabach (Vgg. Schwabach) 1919, 6. Bandl-Schieber Burgkunstadt (Vgg. Burgk.) 1919, 7. 1. Taxi-SC Fürth (Vgg. Fü.) 1911, 8. Holzkiller Haßfurt (Vgg. Haßf.) 1907 und 9. KC Adler Bamberg (Vgg. Bbg.) 1878 Holz, der enttäuscht und weit unter Möglichkeiten spielte. Jürgen Kögler KG Konstein-Wellheim erzielte mit 463 Holz das beste Einzelergebnis.